



Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

## Dummheit

Dummheit hat mit Schuld zu tun. Dummheit kann mit Lernen nicht bekämpft werden. Dumme Menschen werden das Falsche lernen und sie werden im Leben nicht weiter kommen. Ihr Bewusstsein wird sich nicht verändern. Wenn man die Dummheit tilgen will, muss man die Schuld verändern. Die Schuld der Menschen kommt von ihrer omnivoren Lebensweise. Omnivore Menschen sabotieren sich selber. Sie wollen keinen Erfolg und kein besseres Bewusstsein bekommen. Sie wollen lieber sterben, weil sie wissen, dass sie das verdient haben. Deswegen ist das gesamte Bildungssystem auch falsch aufgebaut. Man muss den Leuten die Chance geben, ihre Schuld mit einer veganen Lebensweise zu tilgen. Dann kommt der Erfolg auf sie zu. Wissen ist eine Frage der richtigen Ernährung. Mit einer veganen Lebensweise öffnet man sich für das Feld des reinen Bewusstseins im Universum. Dort ist alles Wissen des Universums untergebracht. Ist man damit verbunden ist man automatisch klug und allwissend. Deswegen sind die fast acht Milliarden omnivore Menschen ganz unabhängig von ihrem Bildungsgrad alle gleich dumm. Das kommt deswegen, weil sie alle schuldig sind am Verrat und der Ermordung der Tiere.

Deswegen kann Bildung nie gescheite Menschen hervorbringen. Nur eine vegane Lebensweise kann das erreichen. Ein omnivores Bildungssystem kann aus diesem Grund nur dumme Menschen hervorbringen. Die dummen omnivoren Menschen können nur eines gut, sich selbst und den Planeten zerstören. Dummheit und Verbrechen an Tier und Mensch sind eins. Man kann Verbrecher nur durch vegane Lebensweise heilen. Im Knast bleiben sie die Monster, die sie immer waren und durch die omnivore Lebensweise geworden sind. Unsere Gesellschaft braucht Heilung, keine Bildung! 18.05.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org